
Fac d'Angers, bonne Fac ?

Par NolwennLeFellic, le 11/12/2011 à 20:19

Bonjour, 
je voulais savoir si la faculté d'Angers était une bonne fac pour une licence en droit. 
Merci d'avance. :)
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